

🔊 第9回常任委員会の報告 2月3日(水) 9時30分より 会議室にて

会長あいさつ

みなさま。先月にくらべ格段に冬らしくなりました。インフルエンザはまだそれほど流行はしていないようですが、これから広まらないことを祈るばかりです。子どもたちも大人もどうか体調管理にはくれぐれもご注意ください。夜更かし、寝坊、規則正しい生活がなにより大事です。ご家庭でのリズム、どうか見守り、お声がけください。

今週末には東京都駅伝大会があります。十一中からも選手が参加します。三年生は受験本番の時期になります。生徒みんなの実力が発揮できることを期待しています。

今年度も残すところあと2ヶ月、親師会の行事も来月の常任委員会の後は、年度末総会、大きなイベントは釣り大会となります。生徒たちも親師会も今後は引き継ぎ、次年度へとむけて行く時期へと進んで参ります。あと少しですが、私たちも楽しんで参加できればと思っています。

親師会会員のみなさまも、生徒たちのため、引き続きご協力お願いできればと思っています。どうぞよろしくお願ひします。

校長先生のあいさつ

おはようございます。

三年生の受験も本番を迎えております。先日の都立推薦入試は、18名の受験に対し4名の合格者です。また、その前に行われた私立推薦入試は、10名が合格という成績でした。そして、10日の水曜日からは私立一般入試・24日の水曜日は都立一般入試が行われます。最後まで気を抜かずに「目標」に向かって頑張っ、全員が良い報告ができるようになって欲しいと願っております。

また、1・2年生は、職場訪問・校外学習と各行事に頑張っております。

来週12日(金)は「新入生保護者説明会」が行われます。どのくらいの新入生が来てくれるのか楽しみです。現在全体で7クラスですが、新二年生が80名ですので2クラスになってしまいます。転入生が来ることを願っております。6クラスに戻ってしまいますと教員が2名減になり5教科の少人数授業が難しくなってきます。生徒数が増えるように教職員一同努力をしていきますが、保護者の方もご協力いただけるとありがたいです。

インフルエンザの状況ですが、現在1~2名の罹患です。「学級閉鎖を行わない」(朝の時差登校を実施)という方針で授業を行ってまいりますのでよろしくお願いいたします。これから寒さも一段と厳しくなっていきますので油断できない状況だと思ひます。家庭・学校と連携しながら引き続き健康管理をしていきたいと思ひます。

また、3月5日の「釣り大会」のお手伝いよろしくお願ひいたします。



各部報告

学年部

3年
卒業生と学年部の食事会。
先生方と保護者の感謝の会のプリントを2枚配布しました。

1・2年
第2回交流会を3月22日に予定しております。

校外生活部

1月29日に住区パトロールが実施されました。雨の中、ご苦労様でした。

広報部

コメント 卒業おめでとう号、編集完了し、最終確認をしております。

文化厚生部

1/14(木) 家庭教育講座「性をどのように伝えますか ～一緒に考えませんか?～」のテーマで32名の参加者の皆さんと学びました。

1/16(土) リサイクル
引き続き、制服・体育着等のリサイクルにご協力をお願いします。

役員選考委員会

特になし

出席会議報告

会長会(1/23)

会長会では、2/7に開催されます東京都中学生駅伝大会の応援、2/9各学校の校長先生を交えての代表者会についての話がありました。

今後の予定(受験生の動きは下記)

- 2/5 職場訪問(1年)
- 2/7 第7回中学生東京駅伝大会
- 2/12 新入生保護者説明会・学校公開
- 2/15 立志式(2年)
- 2/20 土曜補習教室
- 2/25~29 後期期末考査
- 3/5 釣り大会
- 3/10 社会見学(3年)
- 3/26 三送会
- 3/18 卒業式
- 3/22 保護者会
- 3/25 修了式

受験生の動き

- 1/22 私立推薦入試(発表:当日~)
- 1/26・27 都立推薦入試(発表:2/2)
- 2/10~ 私立一般入試(発表:当日~)
- 2/24 都立一般入試(発表:3/2)
- 3/10 都立二次(発表:各学校による)

★ベルマーク集計報告

合計7480点でした。
みなさま、ご協力ありがとうございました。

次回の常任委員会は

3月2日(水) 9:30~ 会議室
委員会終了後、11:00~年度末総会

